
Rat der Stadt Köln
Historisches Rathaus
50667 Köln

Einwohnerantrag nach §24 GO NRW, Thema Förderung E-Fahrzeuge

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Zuge der aktuellen Klima- und Umweltdiskussion stelle ich an den Rat der Stadt Köln den Antrag zu prüfen, ob eine Förderung alternativer E-Fahrzeuge zur Verbesserung der Luftqualität im Bereich der Stadt Köln möglich wäre.

Ähnliche Programme hat z.B. schon die Stadt München zum Klimaschutz aufgelegt.

Quelle:

<https://www.muenchen.de/rathaus/Stadtverwaltung/Referat-fuer-Gesundheit-und-Umwelt/Klimaschutz-und-Energie/Elektromobilitaet/Foerderprogramm-Elektromobilitaet.html>

Damit meine ich explizit die Förderung von Pedelecs und Lastenpedelecs sowie zwei- und dreirädrige Elektroleichtfahrzeuge der EG-Klassen L1e bis L7e, Ladeinfrastruktur und Beratungsleistungen zum Thema Elektromobilität.

Der Vorteil dieser Fahrzeuge liegt an der abgasfreien Fortbewegung, gepaart mit einem wesentlich kleineren Platzbedarf z.B. zum Parken in der Innenstadt.

Bisher beschränken sich die Aktivitäten der Stadt Köln lediglich auf E-Lastenräder.

Mit freundlichen Grüßen